

Medienmitteilung

PREISVERLEIHUNG JUGENDPROJEKT- UND KURZFILMWETTBEWERB KANTON SOLOTHURN

Solothurn, 7. November 2012 - Zwei unterschiedliche Wettbewerbe bringen die Kreativität und Vielfalt des Engagements von jungen Menschen im Kanton Solothurn zum Ausdruck. Diese aktive Jugend wird bei der gemeinsamen und öffentlichen Preisverleihung dem Publikum vorgestellt und näher gebracht. Zwei Jury-Gruppen entscheiden teilweise im Vorfeld aber auch an der Veranstaltung selbst über die Vergabe von Preisen im Gesamtwert von über 20'000 Franken. Auch die Öffentlichkeit hat beim Publikumspreis beider Projekte die Möglichkeit die Auszeichnungen mitzubestimmen. Die zwei Wettbewerbe sind Projekte der Jugendförderung Kanton Solothurn: www.jugendfoerderung.ch

Der Jugendprojektwettbewerb 2012

„Mit dem Jugendprojektwettbewerb Kanton Solothurn wird das Engagement und die Kreativität von Jugendlichen ausgezeichnet, gestärkt und sichtbar gemacht.“

Aus insgesamt 15 Projekteingaben hat die fachkundige Jury 8 Gruppen ausgewählt, welche an der Preisverleihung die Möglichkeit erhalten, ihr Projekt dem Publikum während 5 Minuten zu präsentieren. Nach den Präsentationen berät sich die Jury erneut und legt die definitive Rangliste fest. Aufgeteilt in die zwei Kategorien „Jugendprojekte“ und „Projekte von Institutionen“ werden Preise im Wert von insgesamt CHF 15'000 vergeben.

Für das „Jugendprojekt“ mit den lautesten Fans gibt's an der Preisverleihung den Publikumspreis zu gewinnen!

Kurze Informationen zu den eingeladenen Projekten finden Sie in der Beilage.

Kurzfilmwettbewerb „...und ACTION“ zum Thema Zivilcourage

„Niemand hilft. Niemand schaut hin. Niemand handelt. –Gib Niemand deinen Namen!“

Zivilcourage ist ein wichtiges und vielseitig interpretierbares Thema. Beim Kurzfilmwettbewerb wurden junge Menschen aus dem Kanton Solothurn aufgerufen sich in Form von Kurzfilmen mit diesem Thema zu beschäftigen. 14 Produktionen von Einzelpersonen und Gruppen im Alter von 13 bis 25 Jahren werden durch eine Jury bewertet und mit Preisgelder im Wert von insgesamt Fr. 5'000.- ausgezeichnet.

Bis am 18. November kann auch das Publikum unter www.facebook.com/sogegengewalt die besten Filme küren. Ausgezeichnet werden die beliebtesten Filme ebenfalls an der Preisverleihung mit Publikumspreisen.

Der Filmwettbewerb Zivilcourage wurde im Auftrag des Kantons Solothurn realisiert und von der Jugendförderung Kanton Solothurn umgesetzt. Das Projekt findet im Rahmen des kantonalen Projektplans zur Gewaltprävention 2012-2013 statt.

Die Preisverleihung findet am Donnerstag, 22. November 2012 um 19.00 Uhr in der Aula vom Schulhaus 4 in Grenchen statt (Schulstrasse 35, 2540 Grenchen). Die Veranstaltung ist öffentlich, alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Beim anschliessenden Apéro haben Medienschaffende die Möglichkeit, mit den Personen hinter den prämierten Projekten oder ausgezeichneten Kurzfilmen zu sprechen, um über sie berichten zu können.

Jugendförderung Kanton Solothurn

Die Hauptaufgabe der Jugendförderung Kanton Solothurn besteht darin, eine vielfältige Jugendkultur sowie eine zielgerichtete Jugendarbeit und -politik zu koordinieren und zu fördern. Sie informiert zudem über aktuelle Tendenzen und Entwicklungen und verfolgt das Ziel, alle Akteure im Jugendbereich bestmöglich zu vernetzen und Synergien zu ermöglichen. Gemeinden bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn massgeschneiderte Unterstützung – auf Wunsch auch mit bedarfsgerechten Angeboten wie z.B. dem Projekt Jugend mit Wirkung.

Jugendliche noch besser in das Gemeinwesen zu integrieren, ihnen konkrete Mitwirkung zu ermöglichen und den Dialog zwischen den Generationen ganz allgemein anzustossen und zu vertiefen, steht im Zentrum der Strategie. Das Angebot richtet sich an professionell und ehrenamtlich Tätige im Jugendbereich, Akteure in Politik und Behörden und die interessierte Öffentlichkeit. Ganz besonderes Gewicht wird auf die Förderung von Projekten und Initiativen engagierter Jugendlicher gelegt. Ihnen bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn unkompliziert und unbürokratisch fachliche und inhaltliche Hilfe. Weitere Informationen findet man unter www.jugendfoerderung.ch